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子供たちは、毎日楽しく学校に登校している。

子供たちは、すすんでよく勉強している。

子供たちは、仲良く協力して運動に親しんでいる。

子供たちは、毎日の給食を楽しみにしている。

子供たちは、よくあいさつをして、正しい言葉づかいをしている。

子供たちは友達と協力して活動し、思いやりの心が育っている。

学校公開や土曜授業、保護者会、学校だより、学年だよりなどで、学

校の教育活動の様子や連絡がよく伝わっている。

危機管理に努め、緊急対応体制が整っている。

大変よい よい 改善の必要あり 分からない
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学校は楽しいですか。

よい姿勢ですわり、身の回りの整理整頓を心がけていますか。

話している人の言いたいことを考えて聞いていますか。

授業で発表するのが好きですか。

いろいろな種類の本を読むことが好きですか。

内容が分かるように気をつけて書いていますか。

休み時間はみんな仲良く外遊びをしていますか。

給食は楽しみですか。

学校や地域で、よくあいさつができますか。

きまりをよく守っていますか。

係の活動（委員会活動）に進んで取り組んでいますか。

横川小学校は、きれいな学校だと思いますか。

横川小学校は、安全な学校だと思いますか。

令和２年度 児童 学校評価集計結果

そう思う だいたいそう思う あまり思わない

令和２年度 学校評価 保護者集計

結果 



＜保護者アンケートの結果やご意見を報告します＞ 

 

【あいさつ・言葉づかい】 

 あいさつ・言葉づかいについて「改善の必要あり」と感じている保護者の割合が１７％となりました。昨年度

と比べ、あまり変化がみられません。今年度は新型コロナウイルス感染症予防のために、例年全児童で順番に取

り組んでいるあいさつ当番を行うことができませんでしたが、後期からは、６年生の自主的な取り組みで校門で

あいさつをする取り組みを始めています。あいさつ当番へのあいさつや教員へのあいさつはできる児童が増えて

いますが、校内や地域で知らない保護者に対してあいさつができないという実態もあります。保護者の皆様から

は、あいさつや言葉づかいは、周りの影響が大きく、保護者を含め周りの大人たちがきちんとあいさつをする心

構えが大切であるというご意見もいただきました。横川小学校では、今後も引き続き指導をしていきます。 

 また、児童の言葉づかいが悪く、驚くような言葉を使っている児童もいるというご指摘もいただきました。児

童には他人が嫌な気持ちになる言葉は使わないということを繰り返し指導していますが、ご家庭でもご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 

【学習について】 

 リモート授業、タブレット学習を始めてほしいとのご意見をいただきました。タブレット学習については、児

童一人に１台のタブレット配布が終わり、２月より高学年より順次、週末にタブレットを持ち帰り、家庭でのタ

ブレットを使用した学習を始めています。お子様が持ち帰りましたら、ぜひタブレット学習の仕方などを見てい

ただけたらと思います。また、リモート授業については、今後も区と検討して参ります。学ぶことの意味を知り、

学びへの意欲を高めていけるよう、今後も教職員一同研修に励んでいきます。 

 

【情報発信について】 

 欠席等の連絡を、ＩＴを活用し行いたいとのご要望をいただきました。現在、墨田区では学校情報連絡メール

のみの活用となっており、欠席等の連絡には活用できない状態です。また、ホームページの更新頻度をあげてほ

しいというご要望もいただきました。今年度は学校公開も実施できず、お子様の学校での様子をご覧いただく機

会がほとんどありませんでした。授業の様子の動画配信などは、個人情報保護の観点からできませんが、今後、

ホームページも整備し、日々の学校の様子などを写真等でもお知らせできるようにしていきます。 

 

【新型コロナウイルス感染症での休校について】 

 １１月の臨時休校について、情報発信などについて多くのご意見をいただきました。新型コロナウイルス感染

症への対応は、すべて区や保健所の指示のもと行っております。情報発信が遅くなってしまい、ご迷惑をおかけ

しましたが、ご理解ご協力をお願いいたします。また、多くの保護者の皆様から、教職員への温かい励ましのお

言葉もいただいております。ありがとうございました。 

 

【行事について】 

 今年度は、新型コロナウイルス感染症予防と、校舎・体育館の大規模工事のため、例年のような行事を行うこ

とができませんでした。行事について保護者の皆様からご意見をいただき、ありがとうございました。来年度は、

感染症予防策をとりながら、密を避けてできる行事を検討していきます。 

 

 

＊多くご意見・ご要望がありました件について、回答させていただいております。その他にも様々

なご意見・ご感想をいただきました。ありがとうございました。ご意見につきましては、真摯に受

け止め、校内で改善策を協議し、今後の教育活動にいかして参ります。 

 


